

## **EP PETROECUADOR MANTIENE UN DESPACHO NORMAL DE COMBUSTIBLES EN MANTA**

Después del terremoto del pasado 16 de abril, que afectó la provincia de Manabí, se hicieron las inspecciones necesarias para comprobar el estado de las infraestructuras de la empresa. Una vez superadas las inspecciones en el Terminal Barbasquillo y en el Poliducto Libertad – Manta, el Terminal trabaja sin interrupción y con jornadas extendidas para poder abastecer la demanda de esta provincia.

Por lo dispuesto en el Acuerdo Ministerial N° 036, en el que el Ministro Coordinador de Seguridad dispone al sector hidrocarburífero tomar todas las acciones necesarias para garantizar el abastecimiento a todos los vehículos del Estado, Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Secretaría de Gestión de Riesgos, Bomberos, Organismos de Socorro y/o Ayuda Internacional, vehículos del Sistema de Salud, Sistema Integrado de Seguridad ECU911, maquinaria y/o cualquier tipo de vehículo de privado que cuente con una solicitud de los organismo mencionados; se ha trabajado todos los días, con horarios extendidos de despacho para asegurar el abastecimiento a las comercializadoras y a vehículos que participan en las acciones de socorro y apoyo en la provincia.

El Terminal Barbasquillo está ubicado en la ciudad de Manta, recibe el despacho de combustibles desde La Libertad, provincia de Santa Elena, a través del Poliducto Libertad – Manta, que tiene 170 Km de extensión. El Terminal recibe Diésel Premium, Diésel 2 y gasolina Extra, con una capacidad de almacenamiento de 5´500.000 galones.